
孩子成长缺点啥，大家来谈谈
菏泽团市委举办2013年“共青团与人大代表、政协委员面对面”座谈会

接纳未成年人，关门整顿并重罚

曹县加强暑期网吧市场的管理

本报曹县7月7日讯 (记
者 李德领 ) 为营造健康
安全的上网环境，近日，曹
县文化市场综合执法局加
大对网吧的查处力度，发现
网吧接纳未成年人上网，立
即予以关门整顿，并实行重
罚。

据曹县文化市场综合
执法局负责人介绍，暑假期
间将管理人员分片包干责
任制，按监管目标，分片包
干，责任到人，采取了属地
管理及分组管理责任制。所
有网吧必须统一使用文化
部门印制的上网人员登记

本，按要求登记上网消费者
相关信息，从源头上杜绝未
成年人进入网吧。并加大日
常巡查频度，县城网吧每天
不少于一次，乡镇一周不少
于一次，发现接纳未成年人
上网现象的，立即予以关门
整顿，并实行重罚。

此外，曹县文化市场综
合执法局还将会同公安、工
商等部门对网吧市场进行全
面大检查，依照《互联网上网
服务营业场所管理条例》和

《无照经营查处取缔办法》，
坚决查处证照不全黑网吧的
经营活动。

300余万青少年没有一处大型的、综合的青少年活动阵地

菏泽建青少年活动中心，有点谱了
本报记者 李凤仪

“现在咱们菏泽的青少年还
存在一个问题，放学后可去的地
方太少，不是留恋到网吧就是呆
在家里看电视。菏泽实在缺少一
个青少年活动的地方。”座谈会
上，一名人大代表讲到，他曾经
去过其他大城市的青少年活动
中心，里面下棋、打球、画画……
活动十分丰富，而且活动中心都
是同龄人，大家相互交朋友也促
进了青少年的社交能力。

随后，记者随机采访了多位
市民，对于孩子缺少娱乐环境，

他们也很忧心。“我儿子今年12

岁，放学后写完作业就知道玩电
脑，也不大跟人说话。”家住丹阳
路金都华庭小区的王先生说，如
果菏泽城区有青少年活动中心，
他肯定带着儿子天天去。

记者从团市委了解到，团市
委一直在努力申请建设市级青
少年活动中心，近日，菏泽市规
划局对团市委的申请有了答复，
在以后的菏泽开发改造过程中，
太原路和八一路交叉口以北至
杨庄路口的双河集片区中将保

留一块土地作为菏泽青少年活
动中心的建设。

“前后申请了多次，都因为
土地紧张而搁浅，目前规划局的
回复给了青少年活动中心建设
的希望啊。”团市委相关负责人
说，目前，菏泽有青少年300余
万，但全市没有一处大型的，综
合的青少年活动阵地，这与当前
大力加强和改进青少年思想道
德建设的现状极不适应。加快青
少年活动中心建设刻不容缓。

关注
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本报菏泽7月7日讯(记者 李
凤仪) “现在家长对孩子过分溺
爱，导致孩子养成任性，以自我为
中心的不良心态，社会教育也有自
身的缺失。”“现在教育传统文化缺
失，四书五经等传统书籍，现在孩
子甚至都没有听说过。”……7月5

日，菏泽团市委以“关注青少年社

会教育，促进青少年全面发展”为
主题，举办了2013年共青团与人大
代表、政协委员面对面座谈会。

据了解，座谈会目的为进一
步反映青少年普遍性利益诉求，
促进青少年健康成长畅通座谈会
上。座谈会上，人大代表和政协委
员各抒己见，对当代青少年心理

健康教育发表自身的看法，同时
他们还针对如何主动参与“面对
面”活动，为青少年解决实际问题
等进行了交流。

座谈会上，团市委聘任了10

名市级“青少年成长导师”，平常
较关心青少年全面发展及社会教
育方面问题。下一步，团市委还将

聘任“梦想导师”，针对当代青少
年梦想、理想进行探讨教育，并将
一些建设性意见通过议案提案方
式推动青少年全面发展。

“青少年的健康成长和全面发
展是教育的总目标，下一步将积极
申请市级青年活动中心，加大社区
青少年学校的建设力度，建立青少

年社会教育实践基地，加强青少年
社会教育工作队伍建设，开展青少
年事务社工试点。”共青团菏泽市委
书记杨东波告诉记者，活动通过广
泛收集青少年的利益诉求，积极发
挥人大代表、政协委员作用，以议案
提案建议的形式，协调推动有关问
题有效解决。

本报菏泽7月7日讯(见习记者
张朋) 暑假来临，图书大厦成

为众多市民的“避暑胜地”，来看
书、买书的人特别多，中小学生更
是这里的“常客”，“孩子经常一呆
一整天，孩子放假，我们没有时间
照顾他们，在别的地方也不放
心。”采访中，一市民说。

7日，记者在图书大厦看到，平
时相对冷静的环境已“热闹非
凡”，二楼的阅读区和其他楼层的
书架旁以及楼梯上也几乎都“座
无虚席”。一位工作人员告诉记
者，7日是周末，来陪孩子来的家长
比较多。

“这里很凉快，还可以看自己

喜欢的书。”来自二十二中的王伊
鹤说，去年他几乎整个暑假都泡
在图书大厦里。图书大厦舒适的
环境也吸引了不少农村孩子前
来，“我带着暑假作业来的，写累
了可以看看其他的书。”来自何楼
二中的高燕青说，高燕青的妈妈
告诉记者，家里没有空调，这里很
凉快，适合孩子学习。

采访中，记者了解到图书大
厦也成了不少情侣的约会地点。

“这么热的天，也不愿意动弹，来
图书大厦是个不错的选择。”一对
情侣告诉记者，买上两份冷饮，一
起坐着看书，感觉很浪漫。

图书大厦的工作人员告诉记

者，每逢暑假，来的中小学生就特
别多，很多家长上班的时候把孩
子送过来，中午再接回去，吃完中
午饭，下午继续来。

采访中，有孩子告诉记者，这
几天她一直在图书大厦里，前几
天很高兴，但一直在这里就会显
得闷，但也不敢出去，“妈妈告诉
我，不能出去，她下班来接我。”

“孩子经常一呆一整天。”一
位市民说，孩子放假，家长并没有
时间照顾，也担心孩子到河边等
处游玩发生意外，因此只好将孩
子放在图书大厦里，“我们也知道
孩子长时间看书也会累，但也没
有更好的办法。”

孩子是祖国的未来，缺少
积极健康的娱乐环境，对他们
身心成长极为不利。此次座谈
会上提及的青少年活动中心，
让不少市民对此有了期待。在
座谈会上，代表、委员们还提到
家长过分溺爱对于孩子成长不
利。此外，暑假来临，暑期孩子

安全话题让市民无比关注。
孩子应该怎么健康成长，

对于健身青少年活动中心，您
怎么看？孩子暑期安全应该注
意什么？您有没有发现存在安
全隐患的活动器材？

请将您的意见和建议来
电、来函和我们取得联系，和其

他市民一起探讨。同时我们会
将您的意见和建议反映给相关
部门。关注孩子身心成长，我们
都不应置身事外。

联系电话：6330000，联系
邮箱：514382995@qq.com，此外
也可通过新浪微博和我们联
系，@今日菏泽。

关注孩子身心成长，大家都来谈谈

暑假来临，图书大厦变身“托儿所”
对此，孩子家长颇显无奈
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